

Fecha 06.03.2014	Sección Dinero	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------

La **SCT** repartirá 120 mil televisores

POR PEDRO TONANTZIN
dinero@gimm.com.mx

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (**SCT**) ya cuenta con 120 mil televisiones de alta definición, que podrían repartirse en las próximas semanas entre las familias más pobres del país, para iniciar el cambio de la televisión analógica a la digital.

De acuerdo al **titular** de la dependencia, **Gerardo Ruiz Esparza**, “empezaremos muy pronto quizás ya en semanas, en Nuevo Laredo como una prueba piloto, que continuaremos después en Reynosa y después ya vendrá todo el país, pero creo que va muy bien ya tenemos en nuestro poder 120 mil televisiones, nos las están entregando ya, para iniciar estas pruebas piloto”.

Basados en la experiencia del gobierno anterior, esta administración prefirió entregar las televisiones de alta definición y no la llamada caja digital, “la transición a la televisión digital está arrancando, tuvimos un ejercicio o el gobierno anterior tuvo un ejercicio previo, estamos cambiando el modelo de un decodificador a una televisión de alta definición,

con lo que podemos ofrecerle a la población objetivo”.

Entregas

Aclaró que los aparatos se entregarán únicamente a las familias de escasos recursos, que estén acreditadas en los programas asistenciales, “lo digo con toda claridad será la población que tenga programas con la Sedesol, que tenga programas de apoyo económico por ser la población de escasos recursos a la que se le entregará esta televisión”.

Durante su intervención el funcionario federal, confirmó que uno de los primeros estados de la república que logrará la conexión total a internet será Morelos, tras colocar sistemas Wi-Fi en escuelas, plazas públicas y parques recreativos, para cumplir con el derecho fundamental de tener acceso al conocimiento y a la red de datos.

Incluso aclaró que la nueva red de autopistas que será anunciada próximamente, tendrá como elemento adicional y fundamental de su infraestructura, que cuente con el tendido de fibra óptica a lo largo de toda la obra, lo que implica, que las nuevas autopistas llevarán la banda ancha a todo el país.

Restricción
El 14 de enero de este año se anunció que está prohibida la venta de televisiones analógicas.



Fecha 06.03.2014	Sección Dinero	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------

APAGÓN ANALÓGICO



Gerardo Ruiz Esparza, titular de la SCT, aclaró que los aparatos se entregarán a familias de escasos recursos.

Foto: Karina Tejada/Archivo